



A QUI DE DROIT

Monsieur Bruno Lequeux a concentré dernièrement ses efforts sur la performance de son projet Giroplan.

Cet appareillage est destiné au développement du traitement de pathologies répondant à la neurologie, à la médecine physique et la kinésithérapie. L'appareil est centré sur la rééducation fonctionnelle tout autant que la préparation physique des sportifs. Vu les domaines particuliers auxquels il est destiné, il a été rendu programmable et portable. L'appareil répond à une utilisation en temps réel. Il se singularise par l'utilisation systématique des 3 dimensions de l'espace et une base de donnée on-line à laquelle l'utilisateur peut avoir recours à tout moment.

Le projet Giroplan est donc une nouvelle naissance pour cet appareil qui a bénéficié largement de son développement informatique. De plus, le projet Giroplan a eu le temps de mûrir et de promettre un avenir riche d'enseignements.

Comme outil de travail, il satisfera par une thérapie de pointe thérapeutes et patients, tout en précisant que d'autres techniques d'avant-garde équiperont le Giroplan dans un futur prometteur.

Je recommande donc de porter l'attention et l'intérêt qu'il mérite au projet Giroplan soutenu par Monsieur Bruno Lequeux.

Professeur Xavier STURBOIS

13/11/2007